

INNOVATION RÉCOMPENSÉE

En collaboration avec l'université de Tours, qui s'est occupé de la partie motorisation électrique, Alain Deveze (*photo ci-dessous*) a présenté son impressionnant kart X-Trium au concours Lépine à l'occasion de la Foire de Paris qui a eu lieu du 28 avril au 8 mai 2006. Un reportage diffusé sur France 2 a d'ailleurs été consacré à ce kart, qui a remporté la médaille d'or du concours Lépine ! L'ensemble châssis-moteur avait été assemblé lors du challenge de kart électrique e-Kart 2006, lequel s'est couru les 1^{er} et 2 avril 2006 sur la piste de Pôle Karting Services à Joué-Lès-Tours. Organisé par l'IUT GEII de Tours, il a donné lieu au palmarès suivant... 1er prix de l'endurance à Pierrick Vignand, 1er prix du public à IUT GEII de Tours, 1er prix de l'innovation à Alain Deveze (X-Trium électrique), 1er prix du 50 m pour l'IUT GEII de Troyes en 5"02 devant l'IUT de la Ville d'Avray en 5"30, le 1er prix du convertisseur créé par des étudiants à l'IUT GEII de Béthune, le prix du fair-play à l'IUT de Brest et le 1^{er} prix de la performance à l'IUT GEII de Nîmes. A noter que ce dernier a également reçu le prix spécial du jury pour le déplacement le plus éloigné, la motivation de l'équipe, la convivialité, le savoir-vivre et sa 3e mi-temps !
Contact: www.e-kart.fr



Le challenge Kart Electrique e-kart 2006 sur le circuit Indoor de PKS à Joué les Tours.